



**Depuis le 17 septembre 2022 et jusqu'au 31 décembre 2024 a lieu l'exposition « Géants, au temps des dinosaures » au musée Vert, au Mans. À travers de nombreux trésors de cette époque révolue, le public est amené à découvrir de magnifiques fossiles en excellent état, datant de l'ère du mésozoïque.**

### **Un sacré retour en arrière**

Tous les éléments présentés pour cette exposition sont originaires de la large période du **mésozoïque**. Ayant duré plus de **185 millions d'années**, elle s'inscrit chronologiquement entre la période du paléozoïque et du cénozoïque. Les phases du **trias**, du **jurassique** et du **crétacé** s'inscrivent dans cette période du mésozoïque. De nombreux fossiles exposés proviennent directement de nos terres sarthoises, mais certains viennent des quatre coins du monde. Avec plus de **130 fossiles**, cette superbe exposition compte bien vous faire voyager dans le temps, à l'époque **des plus grands êtres vivants** ayant jamais existé sur notre planète bleue.

### **D'anciens trésors inestimables**

Ce qui plaît aux plus grands comme aux plus petits, c'est évidemment de voir les gigantesques restes de ceux qui ont peuplé notre chère planète avant nous. Parmi la centaine de fossiles présentée, certains se démarquent par leur immensité. Le fameux **T-Rex** y est évidemment exposé avec ce moulage de crâne réalisé à partir d'un des squelettes de tyrannosaurus rex **les plus complets** jamais observés. Des crânes de **Spinosaure**, de **Tricératops**, de **Protoceratops**, ainsi qu'un grand nombre d'autres grosses bestioles sont observables.





### La pièce maîtresse

L'élément-clé de cette exposition est sans aucun doute ce **squelette de plésiosaure mesurant 5 mètres de long**. Datant de moins 172 millions d'années, il a été découvert à **Saint-Rémy-du-Val**, en Sarthe, en 1863. Il s'agit du squelette d'elasmosaure, la famille des plésiosaures, le plus **complet connu en France au XIXe siècle**. Même à l'échelle internationale, ce fossile est une référence pour son espèce. Ce bijou archéologique a été restauré exclusivement pour l'exposition « Géants, au temps des dinosaures » grâce à la société Paléoscènes et de **Peggy Vincent**, paléontologue au muséum national d'Histoire naturelle.



Cette fascinante exposition ravira les amateurs de cette incroyable époque, mais aussi, les plus curieux.

**Texte et photos : Salem CHOPLIN.**

**Le musée Vert est ouvert du mardi au dimanche de 10h à 12h30 et de 14h à 18h.  
Adresse : 204, avenue Jean-Jaurés, au Mans. L'exposition « Géants, au temps des dinosaures ». Entrée gratuite.**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)